



**7 Pièces**

**245 m<sup>2</sup>**

**Réf. W-02Q318**

**10 000 €**

**Paris 8<sup>ème</sup>**

**Appartement à louer (75008)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

\*\*\*\*\*EXCLUSIVITE ENGEL & VÖLKERS\*\*\*\*\*Entre les métros St Philippe du roule et St Augustin, Engel & Völkers vous propose la location d'un magnifique appartement vide de 245 m², ce duplex de 7 pièces au 2e et 3e étage avec ascenseur d'un très bel immeuble dans une belle résidence.L'appartement entièrement rénové, se compose d'une entrée, d'un triple séjour et d'une cuisine séparée et aménagée. L'espace nuit comprend trois chambres, avec salle de bains, dont une suite parentale avec salle de bain et dressing. Une cave et deux emplacements de parkings complète ce bien.Vous serez séduits par le ...

\*\*\*\*\*EXCLUSIVITY ENGEL & VÖLKERS\*\*\*\*\*Between the St Philippe du Roule and St Augustin metro stations, Engel & Völkers offers you the opportunity to rent a magnificent 245 m², 7-room duplex apartment on the 2nd and 3rd floors with elevator of a very attractive building in a beautiful residence.The fully renovated apartment comprises an entrance hall, a triple living room and a separate fitted kitchen. The night space comprises three bedrooms with en suite bathrooms, including a master suite with bathroom and dressing room. A cellar and two parking spaces complete this property.You'll be ...

**ENGEL&VOLKERS**

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

